

LOCAL | Solidaridad

Dos barberos prieguenses toman parte en un evento solidario celebrado en Cambrils

Rafael García y Juan Valdivia sorprendieron con sus trabajos

Redacción

Miércoles 27 de septiembre de 2017 - 18:16



Dos profesionales de la barbería prieguense, Rafael García (*Milenium Profesional*) y Juan Valdivia (*Juan Valdivia BarberShop*), tomaron parte el pasado 17 de septiembre en Cambrils (Tarragona) en una exhibición con fines solidarios a favor de la investigación del cáncer infantil.

En concreto en el evento, que contó con el apoyo de la asociación Barberos de España y que surgió el pasado año de la mano de Javier Torrente, tomaron parte más de 80 barberos y barberas de toda la geografía peninsular, que ofrecieron sus servicios a un precio único de 8 euros, destinándose los fondos al Hospital

Sant Joan de Déu.

Tanto Rafael García como Juan Valdivia, que realizaron más de mil kilómetros para desplazarse hasta la localidad tarraconense, aportaron su granito de arena a dicha causa, siendo dos de los profesionales que causaron más sorpresa entre todos los presentes

Según ha hecho pública la organización, el evento solidario fue todo un éxito tanto de afluencia de ciudadanos y profesionales, así como por la recaudación obtenida, superándose los 850 servicios de peluquería y barbería.